

## Pour un grand musée de la bière à Metz

Le Groupe BLE Lorraine estime qu'il devrait y avoir à Metz un grand musée de la bière en raison de la forte tradition brassicole de la ville. Les anciennes brasseries Amos du Sablon, reconverties depuis plusieurs années en logements, en attestent encore.



Ce musée, qui pourrait prendre place dans l'enceinte de la Porte des Allemands ou dans un des nombreux bâtiments libérés par l'armée, conforterait la dimension touristique de la ville. A travers des expositions, temporaires et/ou permanentes, la présentation de divers objets liés à la bière et la reconstitution de scènes et d'éléments de brasseries, ce grand musée raconterait la grande aventure de cette boisson, depuis ses origines jusqu'à aujourd'hui, en passant par ses composés chimiques, le tout de manière interactive et didactique.

En prenant l'exemple des établissements et des industries brassicoles présents à Metz, le musée offrirait également un panorama de la bière en Lorraine. Il proposerait par ailleurs des dégustations en fin de parcours, sans pour autant faire doublon avec d'autres structures muséographiques consacrées à ce breuvage dans notre belle province.